



なかよしだより

ひので保育園
令和4年2月17日



寒い日が続いていますが、子どもたちは縄跳びや鬼ごっこ、運動あそびなど、体をたくさん動かして寒さに負けず遊んでいます。ボール当てゲームや長縄跳びがブームのようで、ルールを話し合いで決めてみんなで一緒に遊ぶ姿が見られるようになりました。この異年齢グループで過ごす時間も残りわずか。これまで以上に一日一日を大切に子どもたちと過ごしていきたいと思ひます。



入学・進級に向けて



それぞれ次へのステップ(クラス)の準備をしているところです。
いろいろな力を身につけられるようがんばっていますよ。

☆こじか組

箸や鉛筆の持ち方・文字の読み書きなど
をしています。一年生になるのをとても
楽しみにしているようです。

箸の持ち方の絵を見ながら気を
付けて食べています。

正しい姿勢(腰骨を立てる)と正しい
鉛筆の持ち方で、文字の練習中。



☆こぐま組

年下の友だちのお世話の仕方や友だちと
の関わり方を学び、こじか組のお仕事を
真似てやってみたりしています。

こじか組に教えてもらいながらトイレットペー
パーを畳んだりポケットに入れたりしています。



☆こあら組

こじか組の力を借りずに一人で身の回り
のことができるようになるよう少しずつ
がんばっています。

タオルをきれいに畳んだり、布団を敷い
たり、荷物の整理を自分でしています。



もうすぐ卒園式

3月12日(土曜日)に卒園式を行います。
卒園するこじか組とこじか組の保護者の方、
職員のみ参加となります。

卒園式の話しや歌の練習をすると「寂しいね」と話しているこぐま・こあら組です。一緒に遊んでお世話をしてくれたお兄さん、お姉さんがいなくなるのが分かっているようです。「1年生になるまでは来るよ」と話すと「あー良かった」と嬉しそでした。残り少ない日々ですが、みんなで楽しい思い出を作っていきたいと思ひます。



新しいお友だち

こあら組



★★ すみれ さん

一緒にたくさん遊びましょね

お願いします



●マスクについて

子ども達のマスク着用のご協力ありがとうございます。マスクが落ちていたり誰のかわからないことがあります。必ず記名をしてください。また、替えも入れていただけると助かります。